

西 ～にし～

Good News

■八王子桑志高等学校「第62回東京都高等学校吹奏楽コンクール金賞受賞」

本校吹奏楽部は、第62回東京都高等学校吹奏楽コンクールにおいて、金賞を受賞しました。本コンクールは、府中の森芸術劇場を会場とし、8月10日から15日までの開催期間中、3日目の東日本組の審査で昨年度に引き続き金賞を受賞することができました。東日本組の出場校は68校で、金賞を獲得し最終選考会に選ばれたのは12校でした。（都立高校では2校）

8月15日（月）に行われた東日本学校吹奏楽大会代表選考会では、惜しくも代表に選ばれませんでした。多くの新入生の参加があり、さらにコロナ禍により練習時間が制限される中で勝ち取った金賞に、生徒たちは練習の手ごたえを感じることができました。

指導した部活動指導員の星野 和音氏は「選考会での演奏はこの10年で一番の出来だった。生徒たちはよく楽曲の作曲意図を理解し、出し得る限りの力で表現してくれた。」と指導後の感想を述べていました。また、参加した生徒からは「東日本大会には出られなかったのは悔しかったが、部員一丸となって自分たちの音が出せたと思う。また、この金賞を糧に次の目標に向けて頑張りたい。」との感想がありました。

地域の方々をはじめ、日頃より応援をしてくださっている方々にこの場をお借りして感謝申し上げますとともに、来年度のコンクールにおいても応援をよろしくお願いします。

（吹奏楽部顧問・伊部史典教諭）



コンクール参加後の集合写真

令和3・4年度のGood Newsは、以下の掲示板からご覧になれます。

[【令和4年度GoodNews】](#)

[【令和3年度GoodNews】](#)